

## **计西小连织**

弥富市立十四山西部小学校 学校だより 第20号

令和5年3月17日



## 学校目標「なりたい自分になる」~1年を振り返って~

子どもたちは、これまで学校目標の「なりたい自分になる」ため、一人一人が努力してきました。この1年の 取組がどうだったか振り返りを各学年一人ずつ紹介します。今後も、よりよい自分づくりに努めてほしいと思い ます。

- 1年 けいさんをがんばりました。こんどは、字をうまくかけるようにしたいです。
- 2年 1年生にやさしくしたし、算数がはやくできたし、外で楽しくあそべました。
- 3年 1学期はダンスがじょうずになりたくて学校でいっぱい練習し、友だちにも教えれるくらいがんばってきました。算数は文章問題が苦手でしたが自主勉で学校で習ったことをりかいして問題がとけるようになりました。社会は、地図記号クイズをコンピューターなどで調べておぼえました。
- 4年 人にやさしい自分や、字がきれいに書ける自分という目標に向かってがんばったので、少しなりたい自分に近づけたと思います。でも、まだまだ良くなれると思うのでがんばりたいです。
- 5年 この1年間でなりたい自分に近づけたと思います。特に3学期の目標のお手伝いは、家族みんなが喜んでくれたのでうれしかったです。来年も、お手伝いや、他のなりたい自分の目標も続けたいです。
- 6年 「なりたい自分になる」をしてから、計画をしっかり立ててから行動するようになりました。

## 進級を控えて

本年度も様々な制限のある学校生活でしたが、子どもたちは、もてる力を十分に発揮し、できることを精一杯行ってきました。子どもたちの成長を、職員一同うれしく思っています。これも、子どもたちや学校を支えていただいた保護者の皆様、学校支援ボランティアや地域の方々のお陰です。ありがとうございました。

6年生は20日の卒業式で十四山西部小学校を旅立ちます。自信をもって中学校へ送り出せる子どもたちばかりです。そんな6年生の背中を見て過ごした在校生も、次年度さらに活躍してくれるものと期待しています。

